



13

13

La Florida es azotada en períodos regulares por ciclones tropicales. El huracán Andrew que barrió Dade County con unas velocidades de viento de 280 km/h marcó, en agosto de 1992, nuevas dimensiones siniestrales (véase también

página 61). Una de las causas principales de las dramáticas pérdidas (62 víctimas mortales, daños económicos cifrados en 30.000 millones de US\$, siniestros asegurados del orden de 17.000 de US\$) radicó en la protección insuficiente de

viviendas (sencillas construcciones de madera, casas caravana, etc.) a pesar de que el país dispone de las reglamentaciones de construcción más rigurosas del mundo en lo que a las cargas eólicas se refiere.